

Original version (English)

Hi,

Thank you for expressing your desire to volunteer!

Regrettably, COVID-19 has forced most of the world to change the course of our lives and affects most of our plans for the near future.

We at GivingWay understand that this probably includes yourself and perhaps you are unable to realize your plans to travel and volunteer on-site.

Fortunately, GivingWay offers you other ways to support and help the organizations of your choosing. Here's how:

Online Tasks - These include any task that can be done from the comfort of your own home! Simply switch to the Volunteer Online tab on the search page to find all the organizations that require your remote assistance. You can filter your results by choosing the tasks you want to help with, and/or by choosing the causes you care about, to find the organizations you would like to offer you help to. We've also added a new online task - Teaching Online! Do you have a skill you are able to share with us? Languages, sports, arts & crafts - you name it! Let us know what you are able to share with us online and we can arrange a virtual teaching class of your choice

Start a fundraiser - With just a few clicks, you can share a project that needs funding on your social media and help spread the word! In literally less than a minute from now you could increase awareness of a project of your choosing and help the organization reach out to more potential donors. You can start a fundraiser to as many projects as you want. Simply switch to the Donate tab on the search page, click a project that speaks to you and click the "Start a fundraiser" button! You can filter the projects you see by clicking "Causes", to view only the projects that are involved with the causes you feel close to.

Donate - Another great way to show your support is by offering a donation to a certain project, or directly to an organization of your choosing. Especially now, when Coronavirus is affecting so many of us, organizations need your help but cannot receive volunteers because travelling paths are shutdown. A donation of any size will be greatly admired. Simply click inside the organization profile of your choosing and find the Donate button, or switch to the Donate tab on the search page to help a specific project that your heart desires.

Any way you choose to help is vastly appreciated and will help put a smile on many vulnerable people.

To create a volunteer profile and get started, [click here](#).

We also encourage you to visit our Facebook group: GivingWay - Volunteers, Donors and NGOs connect to find organizations you can help.

If you have any questions or need assistance with any of the above or otherwise, please don't hesitate and contact us.

Localized version (French)

Merci pour l'intérêt que vous portez au bénévolat !

À notre plus grand regret, le virus COVID-19 chamboule le quotidien de tout à chacun dans le monde entier, et met à mal la plupart de nos projets jusqu'à nouvel ordre.

Nous comprenons que cette situation puisse également vous affecter, peut-être même au point de rendre vos voyages et autres projets de bénévolat impossibles.

Heureusement, GivingWay est en mesure de vous proposer des voies alternatives pour continuer d'aider et de soutenir les associations de votre choix:

1. "Online Tasks" (Tâches En Ligne) - Ceci inclut n'importe quelle tâche pouvant être accomplie confortablement depuis chez vous ! Il vous suffit de sélectionner l'onglet de recherche "Volunteer Online" (Bénévolat En Ligne) sur la page de recherche, et s'afficheront alors les associations à la recherche de bénévoles en ligne. Vous pouvez affiner votre recherche en fonction des "tasks" (tâches) que vous voulez faire et/ou les causes qui vous tiennent à cœur pour trouver l'association pour laquelle vous voulez faire du bénévolat. Nous avons aussi créé un nouveau type de "Online Task" - "Teaching Online" (Leçon En Ligne) ! Vous avez une compétence ou un talent particulier que vous pouvez partager avec nous ? Une langue étrangère, un sport, un talent artistique ou créatif... Les possibilités sont infinies! Dites-nous le type de leçon en ligne que vous pouvez enseigner et nous pouvons vous organiser un cours en ligne.

2. "Start a fundraiser" (Organiser une collecte de fonds) - En seulement quelques clics, vous pouvez partager autour de vous et sur vos réseaux sociaux un projet à la recherche de fonds ! En littéralement moins d'une minute, vous pouvez permettre au projet de votre choix de se faire connaître davantage auprès de potentiels donateurs. Vous pouvez commencer un "fundraiser" pour autant de projets que vous le voulez. Il vous suffit simplement de sélectionner l'onglet "Donate" sur la page de recherche, cliquez sur un projet qui vous intéresse, et cliquez sur le bouton "Start a Fundraiser" ! Vous pouvez affiner votre recherche de projets en fonction des "Causes" soutenues par ceux-ci, pour ne voir que les projets liés aux causes qui sont importantes pour vous.

3. "Donate" (Faire Un Don) - Une autre façon efficace d'apporter votre soutien est, bien sûr, de faire un don pour un projet spécifique, ou directement à l'association de votre choix. D'autant plus par les temps qui courent avec la crise du Coronavirus qui nous impacte tous si fortement, les associations ont besoin de soutien mais, sans vols internationaux possibles, se retrouvent dans l'incapacité de recevoir des bénévoles au sein de leurs structures. Quel que soit le montant, un don améliorera grandement la situation difficile de ces associations. Pour faire un don, cliquez simplement sur le profil de l'association de votre choix et cherchez le bouton "Donate", ou sélectionnez l'onglet "Donate" sur la page de recherche pour faire un don à un projet spécifique qui vous touche.

Qu'importe la forme, le soutien que vous apporterez sera infiniment apprécié et redonnera le sourire à beaucoup de communautés dans le besoin.

N'hésitez pas à nous contacter en cas de question et/ou besoin.